

zilly 5/07



PORNORESK

Frühlingsgefühle

Jetzt beginnt der Mäsenmonat März. Das findet jedenfalls Laura Méritt (Foto) von Sexklusivitäten und Freudenfluss e.V. Eine Ausstellung, Workshops, Filme und Gespräche thematisieren die besondere Hingabe zu jenem Körperteil – ob durch ganzheitliche Lehrstunden, pornoreske Kunst oder Beratung bei Beziehungsproblemen. Mit dem feministischen Sex-Spielzeug-Unternehmen Freudenfluss hat Méritt sexuelle Aufklärung institutionalisiert. Theoretische Trockenübungen wie Angewandtes, bildlich wie sinnlich kann im Wonnemonat März freudvoll erlebt werden, dass die Vagina Amata nicht nur die Herberge des Penis ist. Wer über die eigene noch nicht genug weiß, sollte im Atelier C9 vorbeischaun oder zur Unten-Ohne-Party am 31. März gehen, wo Charme-Lippen sowohl gezeigt als auch bewundert werden.

Elisabeth Heinze, Sarah Julia Mibus

Ausstellung im Atelier im C9, Grünberger 73, Friedrichshain, Mi- So 16-20 Uhr (Workshop-Termine sonntags). www.sexklusivitaeten.de